

生徒会役員選挙 立会演説会

令和5年7月11日

第13期生徒会本部役員選挙の立会演説会が行われました。立候補者と応援演説者が体育館のステージで抱負を述べあいました。これほどたくさんの立候補者が出ることは珍しく、生徒たちの学校をより良くより楽しくしたいという思いを皆で共有することができました。

「楽しいが溢れる学校にしていきたい」「生徒1人1人が尊重される学校にしていきたい」「文化祭では思い出に残るプログラムづくりを目指したい」などと、意気込みを堂々と語ってくれました。

生徒会活動は、全校生徒のために、縁の下で汗を流すことが多く、表舞台に立つこともあります。ほとんどは皆が知らないところで苦勞を背負う立派なものだと思います。

ですので、今までその役を務め、今回後輩にバトンを譲る前本部役員の皆さんに心から敬意を表したいと思います。お疲れ様でした。ありがとう。

また、これから本部役員として頑張ってくれることになる人に、エールを送りたいと思います。

これからも生徒会役員が全校生徒の応援を得て、良い活動を行っていくことを期待しています。



それぞれの思いを自分の言葉で語ってくれた、よい演説会でした。



本部役員は規約で定数が決まっているので、投票結果は告示されたとおりですが、多くの生徒が学校をよくしたいという心意気をもって立候補したことを素晴らしいと思います。今回、選外だった人も、それぞれの立場で、思いの実現に向けて力を発揮してください。

